

# Patriot 99, Pengabdian 25 Tahun Reuni di Akmil Magelang\*

M Ali Akbar - [SULBAR.MATAPUBLIK.CO.ID](mailto:SULBAR.MATAPUBLIK.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 16:38



Magelang\*, Melewati masa pengabdian sebagai prajurit TNI-Polri yang ke 25 tahun, Alumni Sekolah Pertama Perwira Prajurit Karier Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (Semapa PK ABRI) tahun 1999, dikenal dengan nama Patriot 99, melaksanakan Reuni Perak 25 Tahun yang dilaksanakan di Akademi Militer (Akmil) Magelang, Jawa Tengah. Minggu (3/11/2024).



Acara reuni Perak ini berlangsung selama tiga hari mulai tanggal 1 sampai dengan 3 November 2024, diikuti oleh personel tiap matra dari TNI dan Polri, karena Semapa PK ABRI tahun 1999 merupakan pendidikan Pertama Perwira dari sumber sarjana yang terakhir penyelenggaraannya gabungan antara TNI-Polri. Reuni perak Patriot'99 ini mengambil tema **"Merajut Kebersamaan, Patriot 99 Berkarya dan Maju Bersama Untuk Indonesia Emas"**.

Acara Reuni Perak Patriot 99 berlangsung dengan semarak, sejumlah kurang lebih 700 orang anggota Patriot 99 beserta keluarga yang hadir begitu antusias mengikuti rangkaian kegiatan yang sudah diagendakan oleh Panitia, hal ini nampak terlihat ketika memasuki lapangan Sapta Marga Akmil Magelang, diawali sesi foto bersama, Senam Zumba dan dilanjutkan Napak Tilas naik Gunung Tidar. Anak-anak dan isteri/suami dari Patriot 99 sangat antusias untuk mengikutinya termasuk ikut naik Gunung Tidar. Begitupun ketika keliling tempat di Akmil Magelang seperti ke Musium dan tempat kenangan lainnya, nampak kegembiraan terpancar di raut wajah para Patriot 99 dan juga keluarganya, Makan siang di Rukan Sumargo juga dilaksanakan untuk mengenang memori ketika Dikma.

Kolonel Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM., selaku Ketua Panitia Reuni Perak, pada kesempatan tersebut menyampaikan bahwa Reuni ini dilaksanakan sebagai tonggak pengabdian Patriot 99 di berbagai bidang dan seluruh wilayah Indonesia, sebagai ajang temu kangen dan merajut kebersamaan dalam rangka pengabdian kepada bangsa dan negara.

"Pada hari ini kami dari Keluarga Besar Patriot 99 Semapa PK VI Tahun 1999, melaksanakan Reuni 25 Tahun di Lembah Tidar, dengan Reuni Perak 25 tahun



ini, maka kami dari keluarga besar Patriot 99 mengharapkan suatu hubungan kebersamaan silaturahmi yang lebih erat lagi sesuai dengan tema Merajut kebersamaan, Patriot 99 berkarya dan maju bersama untuk Indonesia Emas, Melalui Reuni ini, kami dari Matra TNI-Polri berkumpul kembali setelah sekian lama berpisah, 25 tahun setelah ditempa di Lembah Tidar dan berkiprah di seluruh wilayah Indonesia dari Sabang sampai Merauke,” ujar Amran yang didampingi panitia lainnya.



Suasana kebahagiaan bercampur haru juga nampak terlihat ketika acara Gala Dinner dilaksanakan dengan menghadirkan 18 orang pelatih pada saat Dikma Semapa PK tahun 1999. Sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan, Patriot 99 memberikan tali asih dan cendera mata untuk para mantan pelatih yang saat ini sebagian besar sudah pensiun sebagai TNI. Patriot 99 juga memberikan Satu Unit Mobil Pick Up untuk Akademi Militer dan Seperangkat Sound System untuk Satdik Sepa PK sebagai bentuk Bakti Almamater.

“Kita bisa seperti saat ini karena tempaan dan gemblengan dari para pelatih kita saat itu, dan malam ini sebagian kita hadirkan disini, terima kasih dan penghormatan patut kita sampaikan kepada beliau semuanya, dan ada sedikit tali asih dari kami, Patriot 99,” tegas Amran.

“Sebagai bentuk Bakti kami, pada momen ini kami serahkan Satu Unit Mobil Pick Up untuk Akademi Militer dan Satu Set Sound System untuk Satdik Sepa PK, semoga ini dapat digunakan dan bermanfaat,” lanjutnya.

Panitia juga menyiapkan puluhan Doorprize untuk para Patriot 99 yang hadir dalam acara Gala Dinner, Doorprize utama jatah umroh satu orang diraih oleh Letkol Laut (S) Yudi Biantoro dari Matra Laut, dan sehari sebelumnya dilaksanakan Santunan kepada anak Yatim dari beberapa Yayasan yang ada di seputar Magelang, yang dilaksanakan oleh tiap matra, baik Matra Darat, Laut, Udara dan Kepolisian.

Dalam momen Reuni Perak tersebut, Kolonel Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM., juga dinobatkan sebagai Ketua Umum Patriot 99 masa Bakti 2024-2027. Amran Wahid dipilih secara aklamasi oleh seluruh peserta yang hadir di Gala Dinner Reuni Perak Patriot 99. Dengan terpilihnya Amran Wahid sebagai Ketua Umum Patriot 99 tersebut, maka Ketua Patriot 99 Matra Darat yang selama ini dijabat Amran Wahid akan diserahkan dan dipilih penggantinya.

Reuni perak juga menelurkan rancangan AD/ART untuk Yayasan Patriot 99, sebagai wadah Pengabdian Patriot 99 khususnya setelah purna tugas kelak.